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築け未来を行動力と先見の眼で
BUILDTHEFUTUREWITHACTIONANDVISION
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永井正義君、中井常雄君、中根三郎君、

成田良治君、西川豊長君、西尾正巳君、

太田 茂君、鷺谷龍男君、佐久間良治君、

杉山貞男君、鈴木正男君、竹内眞三君、

田中昭二君、谷口 優君、舎人経昭君‘

魚津常義君和田正敏君、渡辺辰夫君、

吉田節美君、吉田 玄君

ハリ立14周年記念をお祝いして

深見 章君、二村 聰君、三輪 康君、

中山信夫君夫人誕生日祝い。

◇中山幹事報告

1．元会員黒須一夫氏がお亡くなりになら

れましたのでお知らせ致します。

通夜 21日(水)午後7時

告別式 22日(木)午前11時

場所 日泰寺舎利殿

喪主 黒須アイ子（夫人）

2．次回例会終了後、理事役員会を開催致し

ますので理事役員の方はお残り~ドさい。

◇名古屋名城RAC 樋口慎一郎会長代理挨拶

昨年は次々と行事があって、何もわからな

いまま一年がすぎましたが、今年はRACとは

何かがわかるようになってきました。RACは

①|誉|己啓発②社会奉仕③友怖をはぐくむ場で、

この3つの柱を調和させる卵によりこれからも

良い発展をしていくと思います。

◇名古屋名城RAC 小中郁香幹耶挨拶

今年度も皆様のご協力を得て、しゃちほこ

杯、図l際交流パーティー、社会福祉施設の訪

問などさせて頂く予定です。提唱クラブの皆

様にはご雛理をお願いする事があると思いま

すが、ご指導賜る様お願い申し上げます。

溌璽藍蕊凝璽鶏
へ

会員増強及び拡大月間に因んで

秋1l｣会員選考委員長報告

蕊篭懸羅璽驚
創立14周年例会友愛の日

◇黙祷

◇“我等の生業',

◇出席報告

会貝 70(68)名 出府 50名

出席率 73.53％

前々回 7月30日（修正出席率) 97. 10%

◇ビジター紹介 2名
◇ケスト紹介

名古屋名城RAC 会長代理樋口慎一郎氏

幹 事小中郁香さん

名短付高IAC 顧 問河合保昌先生

l｣｣'二I幸子さん

職原千夏さん

WIII陽子さん

◇ニコボックス

秋山茂則君読経流れ香煙漂う白菊の塔

往時の遺児等子連れて焼香29回忌
松居敬二君創立14周年記念をお祝いして、

仕事の都合にて早退します。

水野民也君孫が交換留学生としてアメリ

カへ出発しました。

西野英樹君ローターアクトクラブ、イン

ターアクトクラブの皆様をお迎えしまして。

大谷和雄君高校総体でバスケットが全国

優勝、ハンドボールが全国準優勝でした。
大口弘和君､鈴木理之君黒鎮先生を偲んで

足立一成君、青山敏郎君、伊豫田博明君、

河村政孝君、菊池昭元君、木全昭二君、

小林 明君、小山雅弘君、宮尾紘司君、

へ
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◇名短付高IAC 顧問河合保昌先生挨拶

暗中椣索のスタートでしたが、今年は様々

な活動を行いました。今力を入れているのが

手話で、先日聾唖学校を訪問し、手話でお話

をしてきました。 IACは皆様のご支援がない

と活動する班が出来ません。これからもご協

力賜りますようよろしくお願い致します。

◇名短付高IAC 山口幸子さん挨拶
今年は協議会にはじまり、美杉村の合宿、夏

休みの前半は盲導犬協会のボランティアに行

ってきました。私は3年でもう引退ですが、 l、2

年生にはIACをもっと磯り上げて欲しいと思

っています。

して、こんなに立派に成長され、目をみはっ

た次第であります。今後共一層の発展を期待

いたします。

私は、たまたま「ロータリーの友」7月号を

兇まして、「戦争の詠嘆」という一文に目を引

かれました。ロータリーとは何の関係もない

表題です。筆者は東京小石川RCの鹿野塚見氏

（弁謹土）であります。内容は概略次のとおり

であります。鹿野さんは、陸軍部内から陸士

合絡という特異な経歴を経ていたため、昭和

｜･七年I楜方戦線に赴くはずであったが、多く

の戦友を戦場に送り、自らはきわどく生き残

った。散準した多くの友の面影がしのばれ、哀

!|"汁鎮魂の境地に藩ち込むことも度々あり、こ

の気持ちは年とともに消え去るものでなく、お

そらく生涯つづくと思われる。この詠嘆を新

聞の毎週の投稿短歌柵に見いだし、つい共感

を覚えてひとり涙することがある。しかし、50

年綴って、悲しむ父母の歌はほとんどなく、残

された妻や生き永らえた友の、亡き人を追慕

するうたが散見されるだけになっている。そ

のうちの一首一命あらば添えて生きしを

たたかいに逝きたる君を知るはわれのみ

（平成6年12月18日朝日花壇広島県藤井百

合子）

概略は以上でありますが、私はこの一文と

短歌に強い共感を覚えるとともに、これを掲

峨した「ロータリーの友」を改めて見直した

のであります。ロータリーの「ロ」の字も出

てこない記耶がいくつも戦っているのであり

ます。私は4月161,二lの例会における太田雑誌

委員長のスピーチ（ウィークリ38号）と「友」

4月号の「友」はあなたに必要かという座談

会記酬を見てみまして、「友」は単なる宣伝一

辺倒の雑誌でないことを再認識しました。

*I]、 iill立記念例会にあたり、千種ロータ

リークラブのますますの発展を期待して、「友」

が良い読物のであることをご紹介すると同時

に新しい会員の方々のために、ロータリーを

理解する一手段としてこれを利用したらどう

かということを提言して、私の挨拶といたし

ます。

◇例会変更のお知らせ

名古屋昭和RC 9/2(月)1.D.M.の為､9/3(火）

八事八勝館にて18時より

名古屋名東RC 9/10(火)月見夜間例会の為、
雪月花にて

名古膿名駅RC 9/11(水)夜間例会(納涼祭）

の為、キリンカフェにて18

時より

◇自宅電話番号変更のお知らせ

会貝魚津常義君

新堪話番号762-2701

◇次回例会（9月3日）

友愛の日（立食）

へ

◇西川会長挨拶

本円は、当クラブ#l1立14周年記念例会であ

ります。昭和57年8月16R名古屋東ロータリー

クラブをスポンサークラブとして創立し、当

初26名の会貝は現在70名の立派なクラブに成

長いたしました。ハl1立会長は水野民也さん、初

代幹ﾘfは現在会長エレク|､の松居敬二さんで

ありました。いずれ機会がありましたら、ハリ

立の苦心談、襲話を伺いたいと思います。当

クラブもハ1I立後必ずしも平坦な道を歩んだわ

けではありませんが、クラブの融和、和合は

絶対であって、これを危なくするようなこと

は絶対あってはならないと、身をもって感じ

ました。これからも、こういう気持ちでやっ

てゆきたいと思っています。

さて、本日はH頭、故黒須一夫先生のご冥

福をお祈りして黙祷をいたしました。黒須先

生は、先程の26名のチャーターメンバーのお

一人で、大変熱心なロータリアンでした。私

はよく気が合って、よく隣同士に座って食事

をしました。病気療養のため、平成8年1月

1円退会されましたが、回復されて又戻って

こられるRを待ち望んでいたのですが、ロー

タリーとしましても、かけがえのない有為な

〃が亡くなられて、まことに残念であります。

ここに識んでご冥袖をお祈りいたします。

本日はまた、名古膿名城ロータアクトクラ

ブ、名古催短期入学付属高等学校インターア

クトクラブの代表の方々をゲストとしてお招

きし、只今は大変立派なご挨拶と活動状況に

ついてお話して頂きました。発足後約1年に

一
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